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280 m2
Réf. 394V2607M

3490 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Nous avons le plaisir de vous présenter cette villa de standing
récemment rénovée. Elle offre une superficie de 280 m2, dont 210 m2
habitables, dans un cadre apaisant et offrant une vue panoramique
imprenable sur la mer, le vilage de Saint-Tropez et le centre-ville de
Sainte-Maxime. Au niveau principal, vous serez accueili par un
lumineux salon grace a une grande baie vitrée ouvrant sur une terrasse
spacieuse avec une vue imprenable sur la mer La cuisine américaine,
ouverte et moderne, est accompagnée d'une arriere-cuisine pratique,

ainsi que d'une petite terrasse ombragée. Vous trouverez ...

Magnificent Newly Renovated Luxury Villa with Panoramic View of Saint-Tropez This
sumptuous luxury villa, recently renovated, offers an area of 280 m2, including 210
m2 of living space, in an enchanting setting overlooking the village of Saint-Tropez
and offering a breathtaking panoramic view of the sea. On the main level, you will
be welcomed by a living room bathed in light thanks to a large bay window opening
onto a spacious terrace with a breathtaking view of the sea and the village of
Saint-Tropez. The American kitchen, open and modermn, is accompanied by a
practical scullery, as well as ...

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence
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